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Fútbol Sala x Copa de España

“LA COPA DE 
ESPAÑA ES 
NUESTRA MEJOR  

EMBAJADORA”

JAVIER LOZANO

A menos de una semana para que suene el 
pitido inicial, el presidente de la LNFS 
presenta en MARCA su “joya de la corona”

ÓSCAR GARCÍA 

MADRID 

J
avier Lozano (Toledo, 
1960) ya vive los nervios 
previos a los grandes 
momentos. Acostumbra-
do a protagonizar gran-

des encuentros en el banqui-
llo, como las finales de los dos 
Mundiales ganadas, ahora lle-
va una década en la presiden-
cia de la LNFS, en la que la Co-
pa de España es, como le gusta 
definirla, su joya de la corona.  

El próximo jueves, la Fuen-
te de San Luis de Valencia da-
rá el pistoletazo de salida al 
torneo recogiendo el testigo 
del año pasado en el WiZink 
Center de Madrid. 

 
Pregunta. Queda una sema-
na para que comience una 
nueva Copa de España. ¿Qué 
sensaciones tiene? 
Respuesta. Tenemos un poco 
las mismas que el año pasado, 
aunque quizá con un poco 
más de responsabilidad. En-
tonces salió todo tan perfec-
to y tan grandioso que este 
año, sabiendo que no es el mis-
mo escenario, estamos mucho 
más responsabilizados, sabien-
do que no es el mismo pabe-
llón o hay la misma capacidad. 
Tenemos que conseguir que 

esa diferencia de instalaciones 
no se note. 
 
P. El año pasado el listón se 
puso muy alto. 
R. Desgraciadamente sólo hay 
un WiZink. Todos nos lleva-
mos una sensación tan dulce 
que las expectativas para es-
te son muy altas. Estamos con 
los nervios previos al inicio de 
la competición para no dejar-
nos ningún detalle fuera. Es-
te año, al ser en una ciudad 
más pequeña, las actividades 
paralelas tienen más repercu-
sión. Nuestro objetivo es im-
plicar a mucha gente.  

Por otra parte, en lo depor-
tivo la línea es la misma. Eso 
sí, no sé si porque el año pa-
sado Jaén volvió a dar la cam-
panada, este año veo mucha 
osadía y seguridad en equipos 
que no han ganado nunca es-
ta competición 
 
P. Quizá por eso debería ser 
más complicado para esos 
equipos, porque los grandes 
ya están avisados. 
R. Por bajar los brazos no va a 
ser, los grandes van a estar más 
atentos, sobre todo en cuartos 
de final. Todos los equipos con 
los que hablo tienen un gran 
arrojo, todos creen que van a 
ganar. Eso es bonito. 

JOSÉ A. GARCÍA

P. ¿Esta Copa en Valencia, en 
la Fuente de San Luis, puede 
suponer coger la velocidad de 
crucero en cuanto a ciudad y 
pabellón después de la apues-
ta del año pasado en Madrid? 
R. Posiblemente el año pasa-
do ni siquiera tocaba, por la 
propia evolución del deporte 
que fuera en Madrid porque 
veníamos de un pabellón de 
5.500 espectadores. La evolu-
ción natural quizá hubiera si-
do esta, una ciudad como Va-
lencia, pero las oportunidades 
hay que aprovecharlas.  

La línea sí debe ser esta, pa-
bellones de 8.000 espectado-
res y ciudades así, aunque sin 
bajar para nada la calidad en 
todos los aspectos organizati-
vos, además de seguir inci-
diendo en lo social, en todo lo 
de alrededor. Los partidos ya 
tienen un nivel de profesiona-
lización muy alta, pero vamos 
a incidir mucho en todo lo de 
alrededor. Hemos hecho una 
gran inversión en todo eso. 
 
P. En ese sentido, ¿ese es otro 
reto implicar a la ciudad, que 
al ser más grande es más di-
fícil que cale tanto como en 
ciudades que la han acogido 
en años anteriores? 
R. Por eso hay que hacer más 
ruido. En Ciudad Real, Gua-

UN CARTEL  

DE LUJO  

Javier Lozano 

posa en la 

redacción de 

MARCA junto al 

trofeo, las 

camisetas de 

los ocho 

participantes y 

el balón con el 

que se jugará el 

torneo.


























